

## La main de Dieu

[...Dans l'Évangile de ce dimanche, Jésus] se présente comme le Bon Pasteur, le vrai Berger... le berger annoncé depuis des siècles par les prophètes. C'est là en effet une image traditionnelle qui court à travers tout l'Ancien Testament et que Jésus reprend à son compte en proclamant : « Je suis le Bon Pasteur... » Et comme en conclusion de sa parabole, il déclare solennellement que : « si nous acceptons de faire partie des brebis dont il est le berger, personne ne pourra nous arracher de la main de Dieu, pas plus de la sienne que de la main de son Père » !

La main de Dieu... Nous ne sommes pas tellement habitués à entendre et surtout à utiliser cette image. Et pourtant, c'est une image classique dans la Bible...

« La main est l'instrument le plus perfectionné du monde » dit-on et chacun en fait l'expérience. La main du Christ, elle a aidé, elle a nourri de Nazareth à Jérusalem. Plus encore, la main du Christ a guéri, elle a consolé, elle a aimé, du Jourdain au Calvaire. C'est avec ses mains que le Christ nous conduit comme un berger conduit ses brebis. Et jamais il ne lâchera cette main qu'il nous tend, à nous comme à Pierre qui avait peur de se noyer, puisqu'il nous dit et redit que « rien ni personne ne pourra jamais nous arracher des mains de Dieu, ni des siennes ni de celles de son Père du Ciel ».

C'est là une merveilleuse promesse, une source d'espérance et de salut dans toutes les difficultés que nous pouvons connaître ici-bas, dans notre vie de tous les jours...

Abbé Guy Page  
[cath.ch](http://cath.ch)